

明治6年開設  
令和5年度八重畑  
小学校150周年



# 八重桜

## かがやく笑顔で！ <児童会スローガン> みんなが主役の学習発表会

10月21日(土)に、学習発表会を実施しました。今年度は保護者の方々の入れ替えなしで、全学年の発表を参観していただきました。子どもたちはこの学習発表会に向けて、試行錯誤しながらも体育館の奥まで聞こえるように意識したり、身振り手振りを大きくしたりと、心を込めて精一杯取り組む姿勢が見られました。特に6年生の演技は圧巻で、方言を使った言い回し、クスツとした笑い、熱い演技に会場全員が引き込まれ、保護者の中には涙する方もいました。



6年間で培ってきた表現する力を発揮する姿にたくましさと感じました。どの学年も一生懸命取り組み、発表が終わった後のホッとした表情や笑顔がとても輝いて見えました。



6年生「ユタと不思議な仲間たち」  
座敷童たちが、ユタに元気と勇気を与えてくれました。

保護者の皆様には多数ご来校いただき(約120名)、子どもたちをたたえる大きな拍手をいただきました。本当にありがとうございました。



5年生「魔界とぼくらの愛戦争」  
環境問題を捉えた人の心の揺れを見事に表現していました。

3・4年生「赤いやねの家」「エール」他

4年生は、リズムをとりながら、様々な楽器を使って合奏しました。上手でしたね！





3年生 リコーダーの音色が心地よかったです！練習の成果ですね！



2年生「伝統芸能  
桃太郎」  
役作りがしっかりと出来ていました。  
やさしい赤鬼さんも印象的でしたね。



1年生「れいわのどろぼうがっこう」 「これから150周年記念八重畑小学校学習発表会を始めます。」でスタートした学習発表会。どろぼうがっこうの先生と子どもたちが忍び込んだ先は…。素直でかわいい発表でしたね！

## 🔥 5年生林間学校奮闘記 🔥

12日(木)・13日(金)の2日間にわたり、県南青少年の家で宿泊学習を行いました。絶好の天气に恵まれ、野外炊事、ニュースポーツ、キャンプファイヤー、ウォークラリーなど、予定した行程を順調にこなしてきました。特にキャンプファイヤーでは、火の神から授かった火を囲み、みんなのテンションは最高潮。言うまでもなく存分に楽しみました。めあてである「5分前行動」「目と耳と心で話を聞く」「あいさつやお礼は心を込める」「プラス発言をする」を意識しながら、みんなで成功させようと協力する姿が随所に見られました。学校では学ぶことができない貴重な経験を通して、5年生の団結力が深まったはずです。次期リーダーとして、成長した姿を様々な場面で生かしていきましょう。県南青少年の家の職員の皆様には、大変お世話になりました。



## ♪♪♪ 緊張した市内小学校音楽発表会 ♪♪♪

18日(水)、市文化会館にて行われた音楽発表会に3・4年生が参加しました。当日の朝、登校した3年生女兒が「今日頑張ろうね」と友だちに声をかけ気合い十分。緊張のある中、両脚に重心をかけ、まっすぐに指揮者を見て、堂々と歌いきりました。まとまりのある澄んだ歌声に感動しました。お疲れ様！

